

ABSTRAK

Wulan Nurlita: Pengaruh Religiusitas Terhadap Kebahagiaan Santri Usia Remaja (Studi Kasus di Pondok Pesantren Mahasiswa Universal Kota Bandung).

Religiusitas (keberagamaan) di dalam kehidupan individu berperan sebagai suatu sistem nilai mengenai aturan-aturan tertentu. Dilihat secara umum bahwa aturan-aturan tersebut menjadi pedoman untuk bersikap dan bertingkah laku agar sejalan dengan keyakinan agama yang dianutnya. Keberagamaan sebagai sistem nilai agama mengandung makna yang khusus pada kehidupan manusia serta dapat berperan sebagai suatu ciri yang khas. Dalam kondisi memasuki tahap remaja, agama mempunyai peranan penting dalam kehidupan remaja dan agama menjadi salah satu faktor untuk menuju jalan kebahagiaan. Seseorang yang terlibat dalam agama akan lebih bahagia dibandingkan dengan orang yang tidak terlibat dalam agama, karena agama memberikan sistem kepercayaan yang memungkinkan orang untuk menemukan makna hidup dan berharap untuk masa depan sehingga lebih optimis untuk menjalani kehidupan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana keberagamaan dan kondisi kebahagiaan di Pondok Pesantren Mahasiswa Universal Kota Bandung dan adakah pengaruh keberagamaan ini terhadap kebahagiaan santri yang berada pada usia remaja.

Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif, yaitu mendeskripsikan serta menafsirkan data yang berkenaan dengan situasi dan kondisi yang terjadi saat ini, yakni pengaruh religiusitas terhadap kebahagiaan santri usia remaja. Jumlah sampel yang diambil sebanyak 35 santri usia remaja melalui jenis sampel acak sederhana (*simple random sampling* atau *SRS*). Masalah yang diamati dan diselediki dalam penelitian ini menggunakan metode studi kuantitatif yang mengukur dan menampilkan fakta melalui observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi.

Hasil penelitian yang menunjukkan bahwa terdapat pengaruh dari variabel X dan variabel Y. Dengan uji kolerasi, uji regresi linear sederhana, dan koefisien determinasi. Hasil uji kolerasi 47,3%, hasil uji regresi linear sederhana 0,222. Koefisien determinasinya ialah 15%. Pengaruh religiusitas terhadap kebahagiaan santri usia remaja di Pondok Pesantren Mahasiswa Universal Kota Bandung memiliki pengaruh yang sangat kecil. Dan sisanya dihitung 85%. Bahwasannya sebesar 85% itu dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti. Hal ini dimungkinkan karena masih terdapat beberapa santri yang masih belum merasakan kenyamanan ataupun kebahagiaan melalui pengalaman keberagamaan ketika peneliti melakukan wawancara pada santri dan pengurus pondok pesantren.

Kata kunci: Religiusitas, kebahagiaan, usia remaja, santri.